

Babinsa Koramil Ceper Dampingi Kegiatan Posyandu Balita Desa Tegalrejo

Agung widodo - KLATEN.WARTAWAN.CO.ID

Jun 12, 2024 - 13:25



Babinsa Koramil Ceper Dampingi Kegiatan Posyandu Balita Desa Tegalrejo

KLATEN - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Sertu Eko Samas mendampingi kegiatan Posyandu Balita yang dilaksanakan di Posyandu Melati 3, Dukuh Batur Pojok Desa Tegalrejo Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (11/06/2024)

Kegiatan posyandu ini merupakan program rutin yang sering dilaksanakan oleh petugas kesehatan, Bidan Desa yang dibantu oleh ibu kader PKK untuk mengontrol kesehatan balita dan ibu hamil di Desa Tegalrejo.

Posyandu menjadi sarana yang sangat penting bagi masyarakat, khususnya bagi ibu dan anak untuk memantau perkembangan kesehatan balita mereka. Dalam kegiatan ini, Sertu Eko Samas mengatakan bahwa dirinya mendukung sepenuhnya pelaksanaan imunisasi bagi balita.

“Posyandu adalah salah satu bentuk upaya nyata untuk memantau dan meningkatkan kesehatan balita serta ibu hamil. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesehatan dan kesejahteraan ibu dan anak dapat terus terjaga,” ujar Sertu Eko Samas.

Kegiatan posyandu di Desa Tegalrejo tidak hanya berfokus pada pemeriksaan kesehatan rutin, tetapi juga memberikan imunisasi dan penyuluhan kesehatan kepada masyarakat. Program ini bertujuan untuk menciptakan generasi penerus bangsa yang sehat dan unggul.

Partisipasi aktif Babinsa dalam kegiatan ini menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kualitas kesehatan di tingkat desa. Kehadiran Babinsa juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang hadir dalam kegiatan posyandu.

Sertu Eko Samas berharap agar kegiatan posyandu seperti ini dapat terus berjalan dengan lancar dan mendapat dukungan penuh dari seluruh elemen masyarakat.

“Kami akan terus mendukung segala bentuk kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, khususnya yang berkaitan dengan kesehatan ibu dan anak. Semoga dengan adanya posyandu ini, kesehatan balita di Desa Tegalrejo dapat terus terjaga dan meningkat,” tambahnya.

Dengan adanya dukungan dari Babinsa dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan program posyandu ini dapat mencapai tujuannya dalam menciptakan generasi penerus bangsa yang sehat, kuat, dan cerdas. (Red)

